



UNA DESTACADA PARTICIPACIÓN TUVIERON LOS ESTUDIANTES.

Estudiantes puconinos representan a Chile en Expo Ciencias en Perú

DESTACADOS. Jóvenes pertenecen al Liceo Bicentenario de Hotelería y Turismo de la comuna lacustre.

Estudiantes del Liceo Bicentenario de Hotelería y Turismo de la comuna lacustre tuvieron una destacada participación en el ESI AMLAT 2024 (Expo Ciencias Internacional) en Lima, Perú presentando su innovador proyecto de “Planificación Energética: Un caso de gamificación escolar” ante un público de 168 proyectos de 18 países, como Bélgica, Italia, Estados Unidos y México.

Además fueron seleccionados para participar en el Congreso de Jóvenes Ciudadanos de Milset YCC 2024, organizado por la Nasa, donde colaboraron con jóvenes de todo el mundo para encontrar soluciones a problemáticas globales.

En el encuentro científico, se abordaron temas cruciales como la inteligencia artificial, la exploración espacial y la importancia de la educación en Stem. Conferencistas de la Nasa y la Universidad de Nova Southeastern inspiraron a los presentes

con sus conocimientos y experiencias.

El profesor Enrique Salinas fue invitado a participar en la Comisión de Ciencia, Innovación y Tecnología, instancia en la que compartió experiencias y conocimientos con destacados expertos internacionales. El docente se refirió a la participación de los estudiantes en el evento científico de carácter internacional: “En estos momentos los estudiantes se están preparando para la segunda evaluación del concurso, la que se va a realizar con científicos especializados que están participando en esta feria internacional”, comentó el profesor del liceo técnico profesional de Pucón.

Desde el equipo representante de Pucón, destacaron el constante apoyo del exalcalde Carlos Barra; el director del Daem, Alejandro Durán; la directora del establecimiento, Katty Rodríguez, y el Programa Explora de la Región de La Araucanía.